

Vom Packerl zur Spende

Gleisdorfer Advent brachte mehr als 6400 Euro an Spenden herein.

Über ein verspätetes Weihnachtsgeschenk freut sich **Ewald Derler**, Obmann des Gleisdorfer Vereins „Steirer für Steirer“. Die Arbeitsgemeinschaft „Frau in der Wirtschaft“, das Restaurant Laurenzibräu und die Gleisdorfer Wirtschaftstreibenden überreichten ihm einen Spendenscheck in Höhe von insgesamt 3575 Euro, die sie im Zuge des vergangenen Advents eingenommen hatten.

1000 Euro davon hat die Organisation „Frau in der Wirtschaft“

mit einem Charity-Glühweinausschank und Laurenzibräu mit einem Weihnachtsmützenverkauf gesammelt. Die Wirtschaftstreibenden haben 515 Weihnachtspackerl als Überraschungsgeschenk am Adventmarkt verkauft und so die restliche Spendensumme auf die Beine gestellt.

„Mit großer Freude habe ich den Spendenscheck mit diesem tollen Ergebnis entgegengenommen. Diese Spenden werden zu 100 Prozent für hilfsbedürftige Personen und Familien in der

umliegenden Region verwendet“, sagt Derler, der sich im Namen der Funktionäre von „Steirer für Steirer“ bei allen Sammlern für ihr großes Engagement bedankte.

Der Adventmarkt brachte aber nicht nur dem Verein „Steirer für Steirer“ Spenden, sondern auch dem Verein „Herzkinder“. Der Gleisdorfer Vespaverein „16ers“ übergab „Herzkinder“ insgesamt 2856 Euro. Die Summe hat der Verein bei seinem Charity-Glühweinstand gesammelt.



Ewald Derler (4. von rechts) vom Verein „Steirer für Steirer“ nahm den Scheck von den eifrigen Sammlern entgegen

F
a

P
s
h
...
e
Z
f
d
M
a
r
e
I

-
W
d
E
s
r
u
d
I
s
h
S